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An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 06.03.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Entfernung von Mobiliar in der Fußgängerzone Altstadt

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
Das Wettbewerbsergebnis „Sanierung Fußgängerzone Altstadt“ beinhaltete auch die Möblierung
an vom Wettbewerbssieger vorgeschriebenen Orten. Dieses Wettbewerbsergebnis wurde auch
von der Bezirksvertretung Mitte beschlossen. Jetzt ist zu beobachten dass an verschiedenen
Stellen Bänke entfernt wurden.

Frage: 
An welchen Stellen und wann ist Möblierung versetzt oder entfernt worden und warum ist die
Bezirksvertretung Mitte hiervon nicht informiert worden?

Zusatzfrage 1: 
Ist dies und wann mit dem Preisträger des Wettbewerbs „Sanierung Fußgängerzone Altstadt“
abgesprochen worden und wo befindet sich das Mobiliar derzeit?“

Unterschrift

Gez.
Dieter Gutknecht




